

**Informe de Rendición de Cuentas Sector Hacienda
Unidad Administrativa Especial de Catastro Distrital
UAECD – 2022**

PRESENTACIÓN

1. Objetivos	3
2. Elementos de la Rendición de Cuentas.....	3
2.1. Ejecución de la Estrategia.....	3
2.1.1. Actividades preparatorias.....	3
2.1.2. Audiencia Pública.....	5
2.1.3. Participación de los Grupos de Interés.....	7
2.1.4. Resultados Obtenidos de la Participación.....	7
2.1.5. Encuesta Aplicada	
3. Conclusiones y recomendaciones.....	8

PRESENTACIÓN

La Ley 1757 de 2015, define la Rendición de Cuentas en el artículo 48 como “(...) el proceso conformado por un conjunto de normas, procedimientos, metodologías, estructuras, prácticas y resultados mediante los cuales, las entidades de la administración pública del nivel nacional y territorial y los servidores públicos informan, explican y dan a conocer los resultados de su gestión a los ciudadanos, la sociedad civil, otras entidades públicas y a los organismos de control, a partir de la promoción del diálogo.”. El marco normativo citado establece de igual manera la obligación de diseñar una estrategia de rendición de cuentas de forma anual, la cual contribuye a la generación de confianza frente al que hacer de la Entidad.

De otra parte, el lineamiento CONPES 3654 de 2010, concibe la Rendición de Cuentas, como un espacio de interlocución entre los servidores públicos y ciudadanía, además como expresión de control social que comprende acciones de petición de información y explicaciones, así como la evaluación de la gestión; y que como finalidad es la búsqueda de la transparencia de la gestión de la administración pública y a partir de allí, la adopción de los principios del Buen Gobierno.

El Sector Hacienda, está compuesto por cuatro (4) entidades: La Secretaría de Hacienda, la Unidad Administrativa Especial de Catastro Distrital UAECD, la Lotería de Bogotá y el Fondo de Prestaciones Económicas, Cesantía y Pensiones -Foncep-, y con la coordinación de la Secretaría de Hacienda, adelantó la Rendición de Cuentas de la presente vigencia.

Se utilizaron las tecnologías de la información y las comunicaciones, facilitando el contacto con el ciudadano y/o grupos de valor.

1. Objetivos

General

Presentar los resultados prioritarios de la Gestión de la Unidad Administrativa Especial de Catastro Distrital, como espacio de interlocución directa de la entidad, para mantener permanentemente informados a sus grupos de valor y partes interesadas y posibilitar una retroalimentación oportuna.

Específicos

- Socializar a la comunidad los resultados de la gestión institucional de la UAECD., al mes de junio del 2022.
- Fomentar la evaluación de la Gestión de la entidad, por parte de la ciudadanía durante el año, para retroalimentar y mejorar la gestión de la Unidad.
- Iniciar la planeación y ejecución de acciones para la rendición de cuentas del siguiente periodo.

2. Elementos de la Rendición de Cuentas

La formulación de la estrategia de Rendición de Cuentas del Sector Hacienda y la UAECD para la vigencia 2022, y como proceso transversal y permanente se fundamenta en principios aplicados en sus tres elementos, así: Información que genera la disponibilidad, exposición y difusión de datos y contenidos sobre la gestión, resultado, cumplimiento de las metas misionales y las asociadas al plan estratégico de la entidad, que cumplan los principios de calidad, disponibilidad y oportunidad para los grupos poblacionales y de interés, de tal manera que se genere en un lenguaje comprensible al ciudadano. El diálogo referido a las explicaciones o respuestas de la administración ante las inquietudes de los ciudadanos relacionadas con los resultados y decisiones en la gestión. Este se realiza a través de espacios como encuentros ciudadanos, convocatoria rendición de cuentas (presencial, virtual u otros medios tecnológicos), entre otros.

Y responsabilidad e incentivos, orientada a generar los controles interiorizados con el comportamiento de los servidores públicos, contratistas y ciudadanos frente a la rendición de cuentas, que contribuya a la socialización y sensibilización de la cultura de rendición de cuentas.

2.1. Ejecución Estrategia de Rendición de Cuentas en la Unidad Administrativa Especial de Catastro Distrital

El componente Rendición de cuentas de la Entidad contiene las actividades, mecanismos o espacios de diálogo, técnicas e instrumentos que han sido utilizados por la entidad para desarrollar el proceso de rendición de cuentas.

2.1.1. Actividades preparatorias para la audiencia pública

Se adelantaron reuniones preparatorias con la Secretaría Distrital de Hacienda – SDH, para realizar la Audiencia de Rendición de Cuentas del Sector, en las cuales se definieron actividades previas, tales como:

- Realizar una encuesta para establecer la información en la que la ciudadanía estaba interesada para que fuera desarrollada en el espacio de dialogo.
- Disponer la información relevante sobre la gestión institucional a través de los sitios web de las Entidades del Sector.
- Generar contenidos audiovisuales para explicar a los ciudadanos sobre la gestión y los retos institucionales.

Los aspectos relevantes que desean saber los ciudadanos y los elementos del servicio utilizados fueron tratados en la estrategia de rendición de cuentas mediante los diferentes canales de comunicación:

Canales externos: Facebook, twitter y YouTube.

Canales internos: intranet, sistema de audio, Conexión Catastro (boletín virtual).

Boletín #123 Conexión Catastro 

 Comunicaciones <comunicaciones@catastrobogota.gov.co>     

Para: Juan Carlos Velasquez Chavez Jue 14/07/2022 16:15

Julio 14 de 2022

Noticia del día



Primer semestre de 2022

19 de julio

3:00 a 6:00 p. m.

Sede Fondo de Prestaciones Económicas, Caseríos y Pensiones (FOPECOP)

Transmisión por  **LIVE**

Contáctanos lo que quieras saber de nosotros. @legislativo nuestra oficina legal.

El Sector Hacienda rinde cuentas el próximo 19 de julio

El próximo martes 19 de julio, la Unidad Administrativa Especial de Catastro Distrital - UAECD, participará en la rendición de cuentas del Sector Hacienda, un espacio de diálogo de doble vía donde las personas podrán ejercer su derecho a la veeduría ciudadana y evaluar la gestión adelantada por la entidad en el primer semestre de 2022.

Cuéntanos que temas quieres saber

Todos Somos Catastro 😊

Comunicaciones <comunicaciones@catastrobogota.gov.co>
Para: Juan Carlos Velasquez Chavez

Lun 18/07/2022 16:52



Participa en la primera jornada de rendición de cuentas 2022

Este 19 de julio, las cuatro entidades del sector Hacienda de Bogotá realizarán la primera jornada de rendición de cuentas del año para compartir con la ciudadanía los resultados de su gestión durante el primer semestre del 2022.

Primer semestre de 2022

19 de julio
3:00 a 6:00 p. m.
Sala Fondo de Productores Explotadores, Comercio y Procesos (FOPECO)

Transmisión por **LIVE**

Continúa lo que quieres saber de nosotros, diligenciando nuestra encuesta aquí.

BOGOTÁ

[Conoce más](#)

2.1.2. Audiencia pública de Rendición de Cuentas

Con el propósito de garantizar la mayor participación de la ciudadanía, entidades, entes de control, entre otros, y que ejerzan su derecho en la vigilancia de la gestión pública, la Unidad en conjunto con la SDH, publicó en su página Web la convocatoria pública, previo a la realización del evento. En la Audiencia de Rendición de Cuentas del Sector para el primer semestre del 2022, realizada el 19 de julio, el Director (E) de la Unidad Administrativa Especial de Catastro (UAECD), Dr. Javier Cleves, presentó los resultados institucionales del primer semestre de 2022, entre los cuales destaca que la prioridad misional durante este 2022 ha sido mantener actualizado el censo inmobiliario de la capital del país. Indica que se han recorrido 143 barrios o sectores, de los cuales 83 han sido reconocidos, se han verificado los cambios físicos, jurídicos y económicos de los predios, logrando un avance del 45% del censo urbano.

En este primer semestre se han atendido 9.715 solicitudes escritas y 36.445 por el canal telefónico. Se implementó el agendamiento virtual, lo que ha permitido atender más eficientemente de forma presencial a un total de 20.824 personas. Adicionalmente, a través de Catastro en línea fueron radicados 2.485 trámites y se gestionaron un total de 262.936 certificaciones catastrales. La meta es dar por finalizado el rezago de 3.875 trámites de vigencias 2017-2021 que tenía la entidad, resolviendo así el 100% a diciembre de 2022.

La Infraestructura de Datos Espaciales del Distrito Capital implementó metodologías innovadoras para el mejoramiento del defensor del ciudadano de la entidad. Se avanzó en el proceso de transformación hacia el nuevo modelo LADM-COL, el cual responde a los lineamientos del estándar internacional para el levantamiento de información de tierras. También, se implementó un modelo de analítica, automatización de procesos y desarrollo de aplicaciones como herramienta para el

fortalecimiento de la gestión de las coberturas vegetales e infraestructura verde del Distrito Capital, a cargo del Jardín Botánico.

La Unidad Administrativa Especial de Catastro Distrital en el Índice de Desempeño Institucional obtuvo 98,1 puntos, con un incremento del 0,9% con relación al año anterior en el informe FURAG. Las políticas que obtuvieron mayor puntaje fueron la Política de Control Interno con un puntaje de 98,4 y la Política de Gobierno Digital con un puntaje de 98,3. Frente al cumplimiento de las metas institucionales de acuerdo con el Plan de Desarrollo Distrital, se lleva un avance del 45% y se ha ejecutado un 63% de los recursos del presupuesto de inversión, continuaremos trabajando por ser una entidad cada día más eficiente, eficaz y transparente.

Para destacar en este periodo, GO CATASTRAL actualizó la información catastral de Palmira, Pereira, Dosquebradas y Santa Rosa contribuyendo con el recaudo del impuesto predial que ya supera el 75%, al incluir a la base a aquellos predios que no aportaban con las finanzas de sus municipios lo que significa más equidad y desarrollo para el país. Por su parte, en Armenia, Cartagena y 11 municipios de Cundinamarca se avanza la renovación predial. Finalmente, se destaca que se entregaron las ortofotos como insumo fundamental para apoyar los planes de ordenamiento territorial en todos los territorios donde se presta el servicio.

facebook

Correo electrónico o tel. Contraseña Iniciar sesión ¿Has olvidado la cuenta?

Watch Inicio Directo Programas Explorar Q. Buscar videos

Formación Hacienda



Hacienda Bogotá ha transmitido en directo. 19 de julio a las 14:55

Sector Hacienda rinde cuentas a la ciudadanía sobre su gestión en el primer semestre de 2022. #HaciendaCuentasClaras

¿Cuál es tu opinión sobre la rendición de cuentas del sector Hacienda, primer semestre de 2022? Ingresa al siguiente enlace <https://forms.office.com/r/WV2a8FCTPN>

Ver menos

Más relevantes

Nataly Ariza · 52:35
Buenas tardes , Para hacer la actualización catastral de Bogota todos los predios deben ser visitados ?

3 d

Claudia Marcela Gonzalez · 1:01:26
Muy bien corto y concreto

2 d

Ver 14 comentarios más

Rendición de Cuentas

2.1.3. Participación grupos de interés rendición de cuentas

La asistencia de participantes conectados por los diferentes canales (twitter, Facebook, Instagram, entre otros) en la rendición de cuentas. Rta/ El evento virtual se realizó en vivo por la plataforma Facebook Live en el siguiente enlace: <https://fb.watch/actrRbt7uW/>

- Total reproducciones: 1.200

2.1.4. Resultados obtenidos de la participación

Los participantes efectuaron cuatro (4) preguntas a la UAECD., las cuales se respondieron en la audiencia.

Un ejemplo de éstas, son:

“Nataly Ariza.

Buenas tardes. Para hacer la actualización catastral de Bogotá todos los predios deben ser visitados?

Gustavo Adolfo García Giraldo.

Buenas tardes. Cómo desde Bogotá se esta contribuyendo por medio de la actualización en los territorios en donde se está prestando los servicios de Go Catastral”

No quedaron preguntas pendientes de responder a través de correo u otro medio con posterioridad.

2.1.5. Encuesta aplicada

Posterior al evento se aplicaron encuestas a los participantes donde se efectuaron 11 preguntas, con los resultados que se anexan a este informe. (Ver anexo)

3. Conclusiones y recomendaciones

La audiencia anual de rendición de cuentas realizada por la Secretaria Distrital de Hacienda en coordinación con las entidades adscritas, entre ellas la UAECD, se ha convertido en el principal escenario que consolida los diversos ejercicios de diálogo con la ciudadanía y grupos de interés.

El proceso de rendición de cuentas ante la ciudadanía genera resultados visibles, tanto para la entidad como para los ciudadanos. Para ello las evaluaciones efectuadas en los espacios de diálogo y durante todo el proceso, se constituyen en un insumo para retroalimentar la gestión y mejorarla.

Continuar con la generación de espacios de encuentro entre los ciudadanos y la Entidad, con lenguaje claro y entendible, es lo más recomendable para estos espacios de diálogo.

La participación del equipo de comunicaciones en la estrategia de Rendición de Cuentas, genera una experiencia exitosa en los diálogos.

Es recomendable Innovar de manera permanente, los mecanismos aplicados para promover la participación de la ciudadanía en general.

Igualmente, teniendo en cuenta que la Unidad atiende territorios como Gestor y Operador Catastral, se considera necesario incentivar en mayor medida la participación de entidades públicas y privadas a nivel territorial, de manera que se fortalezcan los vínculos para futuros planes y sea posible ampliar los grupos de interés que participan activamente en este ejercicio.